

Les onze travaux athlétiques d'Alex Marchand

Championnats de France élite à Charléty. Qualifié au décathlon et à la perche, l'athlète du NMA va doubler ce week-end pour un pari en costaud à Paris

Alexandre Marchand part en week-end à Paris. Pas de tourisme pour le perchiste du Nantes Métropole Athlétisme, sinon une visite guidée du stade Charléty. Parmi les quelque 450 athlètes présents aux championnats de France élite, le Nantais prend en effet ses quartiers trois jours durant dans l'emblématique enceinte du 13^e arrondissement en doublant décathlon et concours du saut à la perche.

On ne sait pas si l'affaire a déjà été tentée, rarement à coup sûr, mais le pari est osé. Concerté avec ses entraîneurs Mohamed Saber et Thierry Vigneron. « Il va falloir y aller et ne pas trop se poser de questions. » Conséquence d'une saison en costaud qui l'a vu privilégier les épreuves combinées. « C'était le choix après les changements intervenus au pôle de Talence où je m'entraîne » explique-t-il.

De retour à Nantes, Alexandre Marchand était déjà des championnats élite indoor cet hiver (8^e de l'heptathlon). « Ça m'a fait du bien de changer et permis de prendre de la confiance. » Sans délaisser la perche (5,40 m, record personnel égalé), phase totale de confirmation il y a deux semaines aux championnats de France N2 d'épreuves combinées à Cognac avec une médaille d'argent au décathlon. Premier accessit en cette première année seniors (23 ans) et total personnel amélioré (7 230 pts). D'où l'accès à l'élite des *combinards* 2013.

Au pied du mur, l'intéressé est confiant, sans se mettre martel,



Alexandre Marchand est prêt pour son double pari élite du décathlon et de la perche ce week-end à Paris.

« pour la préparation, tout est déjà fait. Là, c'est entretien et repos », ni faire de plans sur la comète (9^e et 7^e performances respectives des engagés). « J'y vais pour battre mon record au décathlon. À la perche, la saison a été un peu décevante, je ne me fais donc pas trop d'idées non plus. » Sauf que le coup est peut-être jouable derrière l'inaccessible Lavillenie.

Au lendemain d'un 1 500 m en épilogue de décathlon et si énergie il y a encore, l'ultime tâche dominicale de ces onze travaux pourrait conclure avec panache un sacré tour de force. L'homme aime les années impaires après ses titres espoirs (perche) en 2011. Début du pari vendredi à 14 h 50 (100 m), fin à 20 h 20 (400 m). Retour samedi de 10 h

(110 m haies) à 19 h 20 (1 500 m) puis final dans les airs de Charléty dimanche à 15 h 35.

Le bon Crédit pour les Jonchères

La course des Jonchères disputée le samedi 22 juin dernier au Croisic a du crédit. Encore convient-il de rendre à César ce qui lui appartient ! Pour saluer la victoire de Maxime Etienne, ce soir-là, nous avons illustré notre compte-rendu dans le cahier Sports du lundi 24 juin avec une photo d'archive du vainqueur. Mais le dossard était aux couleurs d'un établissement bancaire concurrent du partenaire de l'organisation et justice n'a ainsi pas été rendue... au Crédit Mutuel, fidèle partenaire du Running club croisicais.